

○第70回 尾北建設協会 定時総会の中止について

協会では、令和元年度 定時総会を、令和2年4月17日（金）名古屋国際ホテルにおいて開催の予定でしたが、未だ収束の兆しの見えない新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ今回は止む無く中止することといたしました。

今回は、協会創立70周年の記念すべき総会に当たりますので、盛大にお祝いをすべきところをこのような状況となったことは誠に残念です。

○尾北ミニライブラリーのご利用のご案内

前月の「お知らせ」でも掲載しましたが、協会では、兼ねてご案内のとおり加盟会員のスキルアップと、総合評価方式による入札時の優位性を図る一助として、企業や技術者の技術力を証明するものとして重要視されている CPDS（継続学習制度）の、社内研修用の教材を提供すべく順次計画的に収集を行っています。

現在、全27編を蔵巻しておりますが、最近はかなり使用頻度が減少しております。そこで、より多くの会員の皆様にお気軽にご利用していただけるよう、昨年4月より、これまでの貸出条件を大幅に見直し、1巻からお手頃にお借りいただけるようにいたしました。

現場での重篤な事故が頻発している今こそ、社内での安全教育の一環としてぜひご活用いただけますよう、ご案内申し上げます。

詳細は事務局までお気軽にお問い合わせ下さい。

○年度末における建設現場の事故防止等について

いよいよ令和元年度も大詰めとなってまいりました。

本協会員は、普段以上に細心の注意を払って現場事故の未然防止を心掛けましょう。

また、新型コロナウイルスへの備え（マスク・手洗い等）も万全を期すように心掛けましょう。